



Blasorchester FFW Villmar



Stichpunktartiger-Bericht des Abteilungsleiters für das Jahr 2019

Liebe Musikerinnen und Musiker,

Wieder einmal liegt ein erfolgreiches und ereignisreiches Jahr hinter uns !

Es folgt der stichpunktartige Bericht der Abteilung Blasorchester:

Mitgliederstand 2019:

2019 waren in den Abteilungen Musikalische Früherziehung, Blockflöte, Einzelunterricht, Bläserklasse, Jugendblasorchester, großes Blasorchester und der Oldieband 104 Musikerinnen und Musiker aktiv.

Jahreskonzert 2019:

In der ausverkauften und mit knapp 450 Besuchern gefüllten König Konrad Halle wurden folgende Stücke gespielt:

Fanfare in Jubile, Ouvertüre Dichter & Bauer, Music for a Festival, Solistenparade-Melanie-Flötenregister-Trompetenregister, Moment for Morricone, Funiculi Funicula

Wiedermal sehr erfolgreiches Konzert unter der Leitung von Michael Steiner.

Tagesausflug Marburg

Sehr gelungener Tagesausflug nach Marburg mit Besichtigung, Schloss, Oberstadt, Kasematten & Biergarten !

Besuch MK Handenberg mit Serenadenabend

Tolles Wochenende- Orchesterzusammenhalt hat gut funktioniert- Auf- Abbau und den Feierlichkeiten auch 😊

Ein gemeinsamer Serenadenabend mit der Musikkapelle Handenberg – sowie ein würdiger Abschied von Michael Steiner.

Neuer Dirigent

Marius Schäfer tritt die Nachfolge von Michael Steiner an und übernimmt das große Blasorchester.

Oktoberfest:

wieder ein voller Erfolg mit neuem Zuschauerrekord.

Nach der Kirmes der zerite Auftritt von Marius Schäfer welchen er mit Bravour meisterte.

Jahresabschlussfeier in FF

Gelungener Jahresabschluss in der Feuerwehr mit buntem Programm

Winterwanderung 2020

Die Winterwanderung führte uns nach Oberbrechen in die Gaststätte „Zur Eiche“

Tagesgeschäft in 2019:

Ehlhalten, Kreisfeuerwehrmusikfest, Hochzeit Nicole & Johannes, Villmarer Kirmes, TellsBells. 50. Geb Michael Steiner

Schlussworte

- Danke an Michael Steiner für sensationelle 8 Jahre
- Danke an Marius Schäfer – sehr gute Arbeit
- Danke dem Vereins-Vorstand für die gute Zusammenarbeit
- Danke dem Abteilungs-Vorstand.
- Danke an ALLE. OHNE Musikerinnen und Musiker ist dies nicht möglich.

Danke für eure Aufmerksamkeit.

Villmar, den 17.09.2020

gez. Andreas Laux
Abteilungsleiter Blasorchester